

Aseguran dirigentes sindicales bolivianos que acompañarán registro del binomio Evo-Álvaro



La Paz, 18 nov (RHC) Dirigentes del Trópico de Cochabamba, en Bolivia dieron a conocer que acompañarán la inscripción del binomio Evo Morales-Álvaro García ante el Tribunal Supremo Electoral (TSE), el próximo 28 de noviembre.

El vicepresidente de las Seis Federaciones del Trópico de Cochabamba, Andrónico Rodríguez anunció en el programa televisivo El Pueblo es Noticia, que estarán presentes en la inscripción del binomio del Movimiento al Socialismo -Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos(MAS-IPSP).

“El 28 de noviembre vamos a estar con más de mil 200 dirigentes en la ciudad de La Paz frente al órgano electoral para la inscripción y habilitación de nuestro hermano Presidente Evo y Álvaro García Linera”, aseguró.

Rodríguez aseguró que las organizaciones sociales y sindicales mostrarán las obras desarrolladas por el Gobierno en estos más de 12 años de gestión presidencial.

En ese sentido destacó que a través del

programa “Bolivia cambia, Evo Cumple” se han entregado más de 10 mil obras, en temas de infraestructura.

Por otro lado, pidió a la oposición que trabajen en sus propuestas de Gobierno, y “no pierdan su tiempo, en estar convocándose a marchas y protesta”, para evitar la candidatura de Morales.

Este domingo, el presidente boliviano se reunió con dirigentes y autoridades de las Seis Federaciones del Trópico de Cochabamba para debatir también aspectos de la coyuntura nacional, sobre salud y temas de producción al interior de toda esa región.

El congreso ampliado de las Seis Federaciones reiteró este año su respaldo a la postulación para el 2019 de Morales como candidato a presidente, en binomio con su actual vicepresidente, Álvaro García Linera.

De igual manera, organizaciones y movimientos sociales en todo el país que apoyan al MAS-IPSP también han proclamado su respaldo al líder boliviano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176821-aseguran-dirigentes-sindicales-bolivianos-que-acompanaran-registro-del-binomio-evo-alvaro>



Radio Habana Cuba